

Pour permettre aux résidents des EHPAD mais aussi au personnel de Santé et sapeurs-pompiers de 50 ans et plus (ou présentant des signes de comorbidité), et bientôt à la population de plus de 75 ans de se faire vacciner comme le prévoit le calendrier national, les communes des Alpes-Maritimes se sont organisées.

Nice et la Métropole

Un objectif pour le président de la Métropole Christian Estrosi : vacciner 50 000 personnes par semaine (plus de 7 000 par jour) d'ici une quinzaine de jours, une fois que les doses seront délivrées. Pour ce faire, 4 centres de vaccination vont être installés dans la capitale azurée : Rue Hancy (déjà opérationnel depuis le 7 janvier) pour le personnel de santé, Théâtre de Verdure (dès ce lundi 11 janvier) et puis, Palais Nikaïa et Palais des Expositions pour le grand public. Le Moyen et le Haut pays ne sont pas oubliés puisque Christian Estrosi a évoqué sa volonté d'équiper des bus qui sillonneront le territoire pour vacciner la population. L' élu a rappelé l'existence de la [plateforme numérique](#) qui permet de faciliter l'organisation de cette campagne mais aussi le téléphone (04 97 13 56 00) pour répondre aux diverses interrogations. Plus de 32 000 personnes se sont déjà inscrites. Depuis le 30 décembre, résidents d'EHPAD, médecins de villes (une centaine vaccinée le 7 janvier) et sapeurs -pompiers ont commencé à se faire traiter contre la Covid-19.

Cannes

Le centre de vaccination de Cannes a ouvert ses portes ce samedi 9 janvier au Palais des festivals. En une journée, une centaine de médecins et personnels médicaux ont été vaccinés. Pour cela, il suffit de s'inscrire sur [le site de la Ville de Cannes](#) ou par téléphone (au 04.97.06.40.00.). Les volontaires doivent ensuite se rendre au Hall Méditerranée. Un deuxième centre ouvrira prochainement au Palais des victoires de Cannes La Bocca.

Antibes

Médecins hospitaliers et libéraux ont rassemblé leurs efforts. Comme dans les EHPAD (plus de 150 vaccinés cette semaine), au centre hospitalier d'Antibes, la campagne a commencé la semaine dernière. À partir de ce lundi 11 janvier, des salles au sein de l'hôpital sont occupées par les médecins de ville afin de vacciner leurs confrères et consœurs membres du personnel soignant de ville. [L'inscription](#) est encouragée. De plus, alors que les flacons ne permettent normalement que de fournir cinq doses, il a été annoncé qu'une sixième dose est utilisée grâce à une utilisation rigoureuse des stocks. Un choix qui permet de vacciner le personnel en contact avec le virus. Des centres de vaccinations sont déjà prévus : un à la maison des Associations Chemin de Saint Claude, un autre sans doute à l'espace du Fort Carré, et plus si besoin. » *Trouver des lieux pour installer des centres de vaccination n'est pas un problème* » précise le maire, Jean Leonetti.



Centre hospitalier d'Antibes.

Grasse

Les vaccinations ont elles aussi commencé le 8 janvier au Centre hospitalier de Grasse. Plus d'une trentaine de professionnels de l'établissement et de la médecine de ville ont été vaccinés. Les suivants sont invités à s'inscrire par mail à cette adresse : cptspaysdegrasse@gmail.com. Un centre de vaccination ouvrira ses portes cette semaine.

D'autres communes ouvrent également leur centre de vaccination comme Menton et Cagnes-sur-Mer. Des villes telles que La Trinité se sont dites prêtes à ouvrir un centre de vaccination dans les prochains jours si l'ARS donnait son autorisation.

Andy Calascione

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)